

やぶつばき



令和5年9月1日

二学期が始まりました。猛暑日が過去最多になるなど、本当に暑い夏休みでしたね。今日、子どもたちの元気な姿を見て、とても嬉しく思いました。どの学年の教室でも、子ども同士が、そして、先生と子どもたちが、笑顔で夏休み中の出来事をやりとりする姿があり、心がほっこりと温まりました。



始業式では、二学期は大きな行事がそれぞれの学年であることに触れ、それらに向けて“なりたい自分の姿”をしっかりと描き、一日一日、何をするかが大切か、或いは時間をどう使うかを考えて行動して欲しいと伝えました。そして、目指す学級（学校）の姿に向かって、「なかまと聴き合い、伝え合い、考え合って、ともに行動していきましょう」と話しました。各行事を通じて、一人一人の良さがかがやき、学年ごとに違った花を咲かせ、「感動」という実が実ることを願っています。それが、私（校長）の描く「ともにみがきあい かがやく」姿であり、笑顔あふれる学校と考えています。

それから、もうひとつ、子どもたちに「ふわふわことば」と「ちくちくことば」の話をしました。社会が多様化・複雑化する中で、「つかうことばを選ぶ力」は大切です。二学期、もっともっと「ふわふわことば」を広め、広げて、八郷西小学校に温かさや居心地の良さが広がることを願っています。

最後に、一学期末、集団下校の途中で子どもたちが雷雨に見舞われるという事案がありました。保護者の皆様にご心配をおかけしたことをお詫びするとともに、以後このようなことが起きないように細心の注意をはらってまいります。教職員一同、安全・安心な環境づくりを土台に、子どもたちとともに考え行動して、充実した日々を創っていきたいと思います。今後とも、ご理解とご協力をお願いします。

こうないかんきょうせいびさぎょう

校内環境整備作業（8/26）ありがとうございました！

8月26日（土）早朝より、PTAの活動推進部の方々が中心となって、学校敷地内の除草作業や溝の掃除を行っていただきました。



約1時間の作業で、正門に続く坂道や運動場周辺は勿論、給食室周辺、星形花壇もきれいにしていただきました。参加してくださった方々の「子どもたちが二学期を気持ちよく迎えられるように」「安全に、のびのびと学校で過ごせるように」といった思いを感じ、本当にありがたく、感謝の気持ちでいっぱいです。ご協力をありがとうございました。



おも よてい 二学期の主な予定

9月1日^{げんざい}現在のものです。

9月 1日(金) 二学期 始業式
 5日(火) 給食開始
 5日(火)～7日(木)
 校内夏休み作品展
 6日(水) 避難訓練(予備日 8日)
 11日(月) 委員会
 12日(火) 防犯教室
 22日(金) 授業参観
 子どもの未来を語る会
 25日(月) 後期委員会
 27日(水) 児童集会

11月 9日(木) 就学時健康診断
 16日(木) 三泗小学校音楽会
 18日(土) 八郷西文化祭
 授業参観校内
 図工科作品展(～〇日まで)
 20日(月) 代休
 13日(月) クラブ
 24日(金) 5年生社会見学
 28日(火) 4年生 八郷小学校との交流



10月 3日(火) 4年生社会見学
 4日(水) 三泗特別支援学級連合運動会
 5日(木)～6日(金)
 6年生修学旅行
 11日(水) 三泗陸上記録会
 (予備日13日)
 10日(火)～20日(金) 図書館祭り
 16日(月) クラブ 4年生防災探検
 17日(火) 観劇
 19日(木) 3年生 八郷小学校と交流
 「八郷地区消防団」
 23日(月) 1年生 三重北小学校と交流
 24日(火) 4年生防災マップ作り
 25日(水)～26日(木)
 5年生 自然教室
 27日(金) 3年 防火教室
 30日(月) 2年生 三重北小学校と交流

12月 4日(月) 5, 6年生 防災教室
 6日(水) 外国語(英語)活動
 「クリスマスデー」
 7日(木) 6年生 人権フォーラム
 13日(水) 町別集会・集団下校
 19日(火)～20日(水)
 個人懇談会
 21日(木) 給食終了
 22日(金) 二学期 終業式

10月に、各学年で陶芸教室^{とうげい}が予定されています。
 今後、変更されることもあります。ご承知^{しょうち}おきく
 ください。



* お知らせとお願い *

- ・校内夏休み作品展を9/5(火)～7日(木)に開催します。子どもたちの力作をぜひ見にお越しください。詳しくは、各学年だよりをご覧ください。
- ・今年度、本校では、教育委員会の生活リズム向上事業の委託を受け、子どもたちの生活習慣の見直しやメディアリテラシー教育、読書推進等に取り組んでおります。PTA主催の子どもの未来を語る会(9/22)では、ポジティブに自分たちの生活習慣を見直すことをねらい、四日市出身で、世界各国で公演されている三味線ロックユニット KUN-KEN から松永邦明さんをお招きし、講演「誰にも負けないすきをみつけよう」を開催します。子どもたちの未来から今の生活を見つめ直す時間となればと思います。本日、案内文書を配布しました。ご多忙とは存じますが、ご予定いただきますようお願いいたします。